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创建国家卫生城市
建设枣庄美好家园

晚报讯（记者 孙雪）如今，
很多人在去医院看望病人时，喜
欢买上一两个水果篮，不仅看起
来漂亮，而且里面的水果种类也
很多。然而，近日，市民贾先生在
医院附近购买了一个水果篮看望
病人，在病房内打开看似精美的
水果篮后却哭笑不得：水果篮里
近一半水果已经干瘪，有的已经
腐烂。

据贾先生说，前段时间，他的
一个朋友因为身体不适住进医
院。贾先生约上几个朋友一起前
往医院看望，在医院门口买了看
上去上档次的果篮。在和病友闲

谈时，贾先生打开果篮给朋友洗
水果时，发现篮子里底部的苹果
皮是皱的，西瓜切开是烂的，水果
篮底部还有一袋烂橘子。朋友问
在哪买的果篮时，贾先生说，是在
医院附近的一个水果摊购买的，
花了 100多元。贾先生对此气愤
不已，“商家水果篮要价高一点无
可厚非，但在水果篮里塞的全是
不新鲜甚至腐烂的水果，这就是
人品的问题了。”

为了调查各医院门口所卖水
果篮的情况，26日上午，记者分别
走访了市中区多家医院附近的水
果摊，发现包装精美的水果篮里

装的水果多种多样，有苹果、橘
子、哈密瓜、西瓜等，可谓是相当
丰富。不同商家对水果篮的要价
在 50元到 140元之间，价格因水
果篮里水果的不同而出现差异。

“火龙果、柚子、脐橙、草莓、
香蕉、猕猴桃……这里面有很多
种水果，送人还是很不错的。”在
胜利路上某医院附近的一位店主
忙着向记者介绍起水果篮里的东
西来。

记者拿起水果篮仔细观察后
发现，所售的水果篮多半是由商
家事先打包好的，虽然果篮外面
的包装纸光彩夺目，但是里面的

水果很少且不新鲜。苹果皮是皱
的，猕猴桃已经腐烂长毛，其它水
果也不新鲜。

当记者问水果篮的质量有无
保证时，店主给出的答案是，“我
们是正规商店，保证水果新鲜，有
坏的包换。”当记者询问可否打
开包装检查时，商家却表示不方
便拆包装，但可以自由挑选搭配，
现场包装的话要加收果篮费 10
元。

但当记者直接对水果篮的质
量提出质疑时，该摊主说：“实话
告诉你吧，水果篮里不可能有好
水果，包装那么严实谁能看出

来。”
随后，记者以顾客身份询问

了几位店家，是否可以打开包装
查看里面的水果，均被店主拒绝
了。

不少市民表示，正是利用了
顾客这种重表不重里的心理，一
些黑心商家才敢将质量很差的水
果装在里面。“选购时，一定要当
面打开验货，不然就不买，免得买
完之后不知情送了人，还惹人家
烦。”市民王女士说。

医院周边有“黑心”果篮出没

看着光鲜 里面一肚子“坏水”

晚报讯（记者 李帅）近日，家住市
中区华西小区的居民张先生拨打本报热
线电话反映，称市中区华山北路的路灯
不亮，已经有一段时间。“冬天不仅天黑
得早，而且刚下完雪不久，部分路面还有
一些积雪，现在路灯不亮，行人很容易出
现意外，这马上就要到春节了，真希望路
灯能在年前亮起来。”张先生在电话中说
道。

根据张先生的反映，记者随后来到
该路段。看到该路段只有一侧安装了路
灯，记者走了一个来回后，发现这仅有的
一侧路灯也已经面目全非，有的已经没
有了灯泡，有的灯泡挂在空中，仅有一根
电线相连，还有的灯罩被砸坏了，该路段
十几盏路灯中完好无损的几乎没有。“路
灯已经有很长时间都不亮了，没有路灯
特别不方便。路南就是高中，晚上放学
后很多学生经过该路段，而路东侧有多
家饭店，晚上车辆也较多，黑灯瞎火的，
很不安全。”附近居民徐先生告诉记者。

“我们希望有关部门能尽快查明路
灯不亮的原因，更换缺失和毁坏的灯泡，
这马上到春节了，我们不想家门前道路
漆黑一片，希望过新年的时候路灯能复
明。”采访到最后，市民期盼道。

华山北路路灯不亮
市民盼春节“复明”

晚报讯（记者 苏羽 刘豹）现如今，
城区各处都设置了垃圾桶，但还是有市
民直接将垃圾丢在附近，而不是丢入桶
内。近日，记者在薛城区长江路路段看
到，仍有一些市民不自觉地乱扔垃圾，严
重影响了市容市貌。

25日，记者来到长江路大桥看到，
桥边的垃圾桶附近都是零零碎碎的废弃
物，纸屑、烟头、塑料瓶最为常见，而旁边
的垃圾桶却处于“吃不饱”的状态，垃圾
桶在此形同虚设。在记者采访过程中，
一位骑车经过的行人随手就将手中已喝
完的饮料瓶丢在地上，接着又将吃完的
零食袋丢在马路旁，四个绿皮垃圾桶就
在距离他不到两米的地方，只需走几步，
就可将垃圾丢入桶里。

随后，记者在此垃圾桶旁蹲守，10
多分钟后来了一位扔垃圾的男子，只见
他把手上的垃圾放在垃圾桶旁后准备离
开。记者问他是因为垃圾桶满了才放在
外面的吗，他说：“习惯这样扔垃圾了，觉
得每天清洁工都会处理，放在桶旁同样
容易清理。”

“之前看到别人把垃圾扔在桶外，自
己受到影响，也扔在桶边了，以后要注意
怎样做才能维护好我们城市的形象。”另
一位顺手扔垃圾的路人坦言。

采访中，路边的商家表示，垃圾桶的
设置就是为了方便市民扔垃圾，为了维
护城市的美好形象，希望市民把垃圾扔
进桶里。

路边垃圾不入桶
市民通行很闹心

晚报讯 （记者 李帅 摄
影报道）近日，家住峄城区
的冯先生拨打本报热线电话
反映，峄城区坛山脚下三城
美膳美食街的环境已经不复
当初，如今地砖破损、玻璃
毁坏、路灯也不完整了，整
个美食街看起来有些破败。
由于地面破损路灯不亮，使

得部分市民经过这里时感觉
存在安全隐患。“美食街现在
的环境有些差，这本是咱们
的城市名片，现在不仅无法
给城市加分反而成为城市的

‘伤疤’。”市民冯先生告诉记
者。

根据冯先生的反映，记
者随后来到了该美食街。从
远处看，美食街大气的牌
坊，风格独特的房屋造型，
给人一种耳目一新的感觉。
但是走到牌坊下就没有了惊
艳的感觉了，牌坊柱子上胡
乱贴着各种小广告，过了牌
坊，就能看到一个窨井盖翘
起，地砖破损。再往里走，
能看到两个轮船造型的房子

矗立在街道上，但是靠近后
便发现，房子周围都是垃
圾，门窗上的玻璃有几块已
经脱落。这木船造型的房子
也没有逃脱感染“牛皮癣”
的命运。

记者继续往里走，里面
的街道环境也不如人意。大
片的地砖破碎，中间的下水
道盖板也不见了，为了防止
出现意外，附近商家放了两
个障碍桩作为警示。路南侧
的几个路灯的灯泡也消失
了，路边的花坛造型也坍塌
了，美食城已经毫无美感，
给人一种破落的感觉。

“原本两侧都有石墩阻
隔，禁止车辆通行，后来不

知道被谁给挪开了，久而久
之这里就成了连接两条道路
的一个捷径，而且已经开始
通车了。现在这里不仅有饭
店，还有诸如洗车房等，看
着有些乱。”附近居民说道。

“美食街刚开业的时候，
这里环境也好，美食也多。
但是时间不长，这里餐饮经
营户少了很多，而且开始出
现各种问题，环境也变得差
了起来。现在如此脏乱的环
境与现在创建国家卫生城市
实在是不相符，所以希望有
关部门能够把破损的地面、
缺失的玻璃和路灯都能够修
复一新。”市民吴先生建议
道。

地砖破损 玻璃缺失 路灯毁坏

美食街“花容”失色 市民惋惜


